
- 1 -

令 和 ２ 年 第 １ ０ 回 農 業 委 員 会 定 例 総 会 議 事 録

開催年月日 令 和 ２ 年 1 0 月 ２ 日 （ 金 ）

場 所 大 潟村役 場二 階 『 特 別 会 議 室 』

時 間 午 前 ９ 時 ０ ０ 分 ～ ９ 時 １ ０ 分

出 席 委 員 大 島 和 夫 会 長 土 井 博 文 職務代理者

工 藤 猛 委 員 渡 邊  磨 委 員

猪 股 誠 委 員 橋 本 考 由 委 員

宮 川 清 子 委 員 髙 橋 忠 良 委 員

佐 藤 友 能 委 員 椎 川 健 一 委 員

田 中 誠 悦 委 員 小 林 信 之 委 員

北 條 友 紀 委 員

出 席 し た 薄 井 伯 征 局 長 池 田 龍 成 主 査

事務局職員 宮 田 征 大 主 事 武 田 聖 子 事務補助

議 事 日 程 １ . 開 会

２ . 会 長 あ い さ つ

３ . 議 事 録 署 名 委 員 の 指 名 に つ い て

４ . 議 事

【議案第 ３ ５号 】

農用地利用集積計画案 （令和 ２年第 ９号 ）の諮問に対し 、意

見を求める件について

５ . 閉 会
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審 議 内 容 只今から 、令和 ２年第 １ ０回大潟村農業委員会定例総会を開催

局 長 致します 。

会 長 稲刈りも順調に進んでおり 、早い方は終わっている所も見 うけ

られます 。値段は少し下がる様な話があ りますが 、収量は皆さん

手応えがある よ う なお話が多く聞こえてきます 。 この後の作業を怪

我のないよ うに頑張っていただきたいと思います。

業務報告に移りたい と思います。

９月 １ ０日ふきみ会館に於いて、令和２年度中央地区会長、職

務代理、事務局長会議が行われております 。前回の総会で農業

委員会大会の提出議案の内容等を皆さんにお諮りし報告致して

お ります 。それを各地区ごとに審議致しました 。

９月 １ ６ ・ １ ７日大潟村議会議事堂に於いて、令和 ２年度第７回

大潟村議会定例会に出席してお ります 。

以上です。

会 長 議案審議に入る前に、議事録署名委員をこちら よ り指名させて

いただきます 。

【議事録署名委員 】

１番 工 藤 猛 委員 ２番 渡 邊  磨 委員

会 長 議案第３ ５号 「農用地利用集積計画案 （令和 ２年第 ９号 ）の諮

問に対し 、意見を求める件について 」上程いたします。事務局よ り

説明いたし ます 。

池 田 主 査 本案件は農業経営基盤強化促進法第１ ８条第 １項の規定に基

づき 、村長よ り農業委員会に対し農用地利用集積計画（案 ）の適

否についての意見を求められたものです。

詳細については担当である産業建設課の方から説明いたしま

す 。

宮 田 主 事 整理番号２－ 215耕作不便によ り 、田 ２筆 9,948㎡ 、対価総額 7,

000,000円の所有権移転。

整理番号２－ 216農地売買支援事業によ り 、田 １筆 23,857㎡ 、

対価年額 715,000円 、期間 ４年間の賃貸借権設定。
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整理番号２－ 217農地売買支援事業によ り 、田 １筆 24,647㎡ 、

対価年額 739,000円 、期間 ４年間の賃貸借権設定です。

整理番号２－ 216・ 217についてですが、今年 ３月に締結された

地番が実際耕作している地番と反対である事が判明し 、一旦解約

を致しまして今回は現状にあった内容での申請とな りま した 。

会 長 事務局説明に対し 、発言のある方は挙手願います。

渡 邊 委 員 整理番号２－ 216で 、計画書は農業従事者が男２人で概要は男

１人となってお りますがどちらが正しいのですか。

宮 田 主 事 計画書の男２人は世帯員で、その中の１人が従事者と言う こ と

で概要には男１人となってお ります。

会 長 他にご意見ございませんか 。

小 林 委 員 整理番号２－ 215の稲刈 りは終わっているのですか 。

宮 田 主 事 はい、上物は無い状態です。

会 長 他にご意見ございませんか 。

委 員 各 位 なし 。

会 長 ご意見がないよ うですので、採決に入ります 。

議案第 ３ ５号の原案に賛成の委員の挙手をお願いします 。

会 長 あ りが と う ございま した 。満場一致で、原案どお り可決決定いた

しま した 。

会 長 今日の議案審議は以上です。

あ りがと う ございま した 。


